

NOTA DE PRENSA

Oficina General de Comunicaciones

SUNARP INAUGURA OFICINA RECEPTORA EN EL DISTRITO DE SAN SEBASTIÁN (CUSCO)



Como parte de la política de desconcentración de los servicios registrales, la Superintendencia Nacional de los Registros Públicos inauguró hoy la Oficina Receptora de San Sebastián (Cusco). De esta manera, se busca beneficiar a los pobladores del distrito y las zonas aledañas con acceso rápido y eficiente a los servicios de inscripción y publicidad registral.

La inauguración contó con la presencia del Superintendente Nacional de los Registros Públicos, Manuel Montes Boza, quien señaló que la creación de esta nueva oficina se enmarca en la política de descentralización, inclusión social y modernización en la gestión pública. “Estamos aplicando mejoras en la atención a los usuarios, a fin que los servicios registrales lleguen cada vez a un mayor número de ciudadanos de manera eficaz, oportuna y descentralizada”, puntualizó.

De esta manera, el Registro se acerca más a la población de San Sebastián y sus comunidades, lo que beneficiará a la ciudadanía, pues permitirá un ahorro de tiempo y de gastos de traslado para la realización de sus trámites registrales, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Participaron de la inauguración, el jefe de la Zona Registral N° X-Sede Cusco, Breno Alzamora; el alcalde de San Sebastián, Mario Loaiza Moriano; entre otras autoridades de la localidad.

El Dato:

La Oficina Receptora de San Sebastián es la décima oficina receptora operativa en la Zona Registral N° X-Sede Cusco, que comprende los departamentos de Cusco, Apurímac y Madre de Dios, lo que ratifica el compromiso de la Sunarp de colaborar con el impulso, desarrollo económico e inclusión social de nuestro país.

Santiago de Surco, 26 de junio de 2019

OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP